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例会場　ホテルサンシャイン佐沼　☎22－8180  FAX22－0327
例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
事務所　ホテルサンシャイン佐沼　☎22－8180  FAX22－0327

2016－2017年度 国際ロータリーのテーマ
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人類に奉仕する
ロータリー

　　佐藤充彦会員　三浦孝次郎会員　岩渕栄市会員
　　加藤亮会員　小泉洋会員　大畑好司会員
　　布施孝之会員

・青少年奉仕委員会（小野寺伸浩委員長）
　青少年奉仕：1923年セントルイス国際大会で「善良
で健全な市民を育てる」青少年奉仕活動が討議されま
した。当初は社会奉仕委員会の小委員会として発足し、
青少年育成の重要性から第五奉仕部門と呼ばれたこと
もあり、今は五大奉仕部門の第5部門となりました。
　青少年交換、奨学生、インターアクト、ローターア
クト、ロータリー青少年指導者養成プログラム、職業
相談指導、ロータリー地域共同隊、ロータリー地域社
会共同隊、身体障害者の援助、各種野外活動などを通
じて才能と熱意を呼び起こし、奉仕と責任感を育てる
ことを目的としています。
　各ロータリアンの責務は、年齢30歳までの若い人す
べてを含む青少年の多様なニーズを認識しつつ、より
よき未来を確実なものとするために、青少年の生活力
を高めることによって青少年に将来への準備をさせる
ことである。すべてのクラブと地区は、青少年の基本
的ニーズを支援するプロジェクトに着手するよう奨励
されている。基本的ニーズとは、健康・人間の価値、
教育、自己開発である。
　新世代のためのＲＩ常設プログラムには、インター
アクト、ローターアクト、ロータリー青少年指導育成
プログラム、ロータリー青少年交換があります。年齢
30歳までの多数の青少年が、将来リーダーとなるため
に必要なスキルを身につけようと、ロータリーのプロ
グラムに参加しています。
－インターアクト、ローターアクト等の説明、佐沼
クラブの取り組みについての話は割愛させていただ
きました。

7月から変更されたそうです。
　識字率とは、15歳以上の人で読み書きが出来る人の
割合です。私たちの住む日本では、識字率99％ですか
ら読み書きが出来て当たり前ですが、世界では十分な
教育を受けられないため読み書きが出来ない人が約
1.5％、約 7億 8 千万人いるそうです。そして、その3
分の 2は女性といわれています。識字率を上げること
によって、貧困の削減、健康状態の改善、平和構築な
どの諸問題解決のきっかけをつかむことが出来るとい
うことで、ロータリーの 6つの重点分野の 1つになっ
ているということです。
　本日は、青少年奉仕委員会のフォーラムです。昨年
から識字率向上月間が7月から 9 月に、青少年奉仕月
間が 9月から 5月に変更になりましたが、当クラブと
しましては、10月に剣道大会、11月に野球大会と青少
年奉仕の重大事業が続きますので、タイミングの良い
フォーラムと言えそうです。小野寺伸浩委員長が中心
となって、少ない予算の中で充実した事業を計画中の
ようです。若手会員を巻き込んで、ロータリーらしい
事業になることを願っております。

・ガバナー事務所より
　　ロータリー米山記念奨学会研修会の案内
　　日　時　 9月25日㈰　13：00～15：00
　　場　所　江陽グランドホテル　 3階
　　登録料　2,000円
・川崎大師ＲＣより、会報及び会員名簿が届く
・米山梅吉記念館より
　 1．秋季例祭の案内
　　日　時　 9月24日㈯　14：00～
　　場　所　米山梅吉記念館ホール
　 2．館報（秋号）が届く
・花巻南ＲＣより、創立50周年記念式典の案内
　　日　時　11月26日㈯　14：00～
　　場　所　花巻市定住交流センターなはんプラザ
　　登録料　10,000円
・「ザ・ロータリアン」誌が届く

・前年度出席委員会（佐々木源悦前出席委員長）
　前年度100％出席者発表の時、布施孝之会員を見落
しました、お詫びを申し上げ、追加のご報告を致します。
・雑誌委員会（鈴木彦太委員長）
　ロータリーの友のサイズが、Ｂ 5からＡ 4に変わり
ましたのでお知らせします。
・ロータリー財団委員会（高橋義文委員長）
　今年度の年次寄付とポリオプラスの寄付を今月から
来月にかけてお願いに参りますのでよろしく。
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・本日の出席率　80.36％

・熊谷敏明会長　青少年フォーラムに期待します。小
野寺伸浩委員長よろしくお願いします。

・布施孝之会員　 9月は私の誕生月です。90歳までは
まだまだです。頑張ります。本日は、お祝いあり
がとうございます。

・佐藤充彦会員　本日、 1日51歳の誕生日です。
・佐々木崇会員　謝、皆出席祝
・岩渕栄市会員　只野佳旦会員、登米署へ「反射板」
ご寄贈なされ、大変ありがとうございます。

・小野寺伸浩会員　本日の青少年委員会フォーラム、
よろしくお願いします。

・鈴木彦太会員　青少年フォーラム、委員長のご活躍
を祈ります。

・村上武彦会員　本日のフォーラムに期待します。
・佐藤幸一会員　青少年委員会フォーラム、小野寺伸
浩委員長にご期待いたします。9月誕生月の会員
の方々おめでとうございます。

・飯塚仁哉会員　小野寺伸浩委員長の青少年フォーラ
ム、活気溢れるファイトマンで正にうってつけの
リーダーですよ。

・阿部泰彦会員　青少年委員会フォーラム、小野寺伸
浩委員長ご苦労様です。

・菅野幸一郎会員　青少年奉仕委員長小野寺伸浩会員
のフォーラムにご期待します。

・髙田次雄会員　今日 9月 1 日、二百十日です。台風
の多い時期、ちょうど稲の開花に当たります。こ
れから、ありえない事が起こりえますので、何事
にも慎重に取りかかりましょう。本日のフォーラ
ム楽しみにしております。

・佐藤靜市会員　小野寺伸浩青少年委員長のユニーク
な話術、フォーラムに期待します。

・菅原文之会員　今日は当クラブの柱でもあります青
少年奉仕委員会のフォーラムです。野球・剣道大
会に奉仕の一環として佐沼ＲＣが努力している姿

は立派です。今年オリンピックでの大活躍は、私
達のような人達の努力が源流となっている事を誇
るべきです。小野寺伸浩委員長ホープとして大い
に頑張って下さい。期待の致す所です。

・遠藤光則会員　本日「とめっこマネー」 1日限りで
プレミアム発行します。 2 割増で5,000円で6,000
円分、是非商工会でお買い求め下さい。

・佐々木源悦会員　小野寺伸浩委員長のフォーラム、
大いに期待しています。

・猪股育夫会員　 9月誕生会員おめでとうございます。
小野寺伸浩青少年委員長フォーラム、宜しくお願
いします。

・及川昭宏会員　小野寺伸浩委員長のフォーラム、楽
しみにしています。

・高橋義文会員　今月誕生日の 7名の会員おめでとう
ございます。本日の青少年委員会フォーラム、担
当の小野寺伸浩委員長、楽しみに期待しています。

・伊藤幸子会員　台風も宮城はたいしたことなく安心
しました。本日のフォーラム期待しています。

・菅原慶一幹事以下　青少年委員会のフォーラムに期
待しています。

　　山田直志会員　佐竹孝行会員　岩渕正彦会員
　　小泉洋会員　高橋利光会員　山田正会員
　　冨士原裕子会員　武川毅会員　杉田広仁会員
　　佐藤早智子会員　加藤亮会員
　　　以上、ありがとうございました。

　また、台風に直撃されましたが、皆さん被害の状況
は如何でしたでしょうか。北海道、岩手では大変な被
害が出たようです。今年はすでに 1年分の台風が来た
ような感じがします。もうあとは来ないでほしいもの
です。今日から 9月です。そして 9月 1 日は防災の日
です。1923年の今日、関東大震災が発生しました。そ
の震災を忘れないために1960年に制定されたそうです。
　一方、ロータリークラブでは、 9月は基本的教育と
識字率向上月間です。私の持っている「ロータリーの
情報マニュアル」には新世代のための月間と書いてあ
りますが、2014年10月のＲＩ理事会で決定し、2015年
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幹事報告 菅原慶一幹事

各委員会報告

フォーラム

誕 生 祝 （ 9月に誕生日を迎えられる会員）

● 第３回理事会議事録 ●● 第３回理事会議事録 ●
◦協議事項
⑴剣道大会（10／ 2 ㈰）、野球大会（11／ 5 ㈯）について
・剣道大会の審判と中学生には弁当を支給する。審判への御礼金は無しとした。
・野球大会で協力してくれた高校生等には弁当を支給し、会員はうどんを食する。うどんは、委員会
の委員を中心に大会前日準備の上つくることとした。
・パンフレットにクラブの会員紹介を記載する。次年度からは、会員情報もプラスして掲載料を頂く
ことを検討する。

⑵特別委員会（継続議題）
　9／23　第一回目の委員会を開催する。
⑶その他
石ノ森章太郎旗争奪野球大会への寄付金については、他の大会への要望も多いことから行わない。

　出席者（９名）
　　熊谷敏明　高橋利光　山田正　岩渕正彦　岩渕栄市　及川昭宏　小野寺伸浩　佐藤早智子　菅原慶一

９月に誕生日を迎えられる会員


